

FAIRE RAYONNER BEZONS AVEC LES ASSOCIATIONS

Le Forum des associations démontre une fois encore l'engagement constant de notre équipe pour les bénévoles investis dans le vivre-ensemble au quotidien. Cet engagement s'exprime concrètement par une implication sans précédent des services municipaux à accompagner les associations dans leurs projets, à soutenir des actions culturelles, sportives, festives et sociales par, notamment, le prêt de l'espace Elsat-Triolet-Aragon, la mise à disposition des équipements, l'aide à la recherche de subventions et la mise en valeur des réalisations.

L'ouverture dans les mois à venir de la nouvelle Maison des associations donnera un souffle supplémentaire à cette volonté qui s'inscrit dans la réalisation de notre programme.

Pascal BEYRIA, conseiller municipal délégué à la vie associative